



2年修学旅行

1月25日(水)~27日(金)の日程で2泊3日伊勢志摩方面への修学旅行を実施しました。寒波による大雪の影響もありましたが、無事3日間の行程を終えることができました。初日は三重県の鳥羽シーサイドホテルに宿泊し、2日目はナガシマスパーランドやジャズドリームで思いっきり楽しみ、ホテル&リゾート伊勢志摩に宿泊しました。最終日は鳥羽水族館を見学し、伊勢神宮を参拝した後、おかげ横丁を満喫し帰路につきました。みんなの笑顔が輝いていました。



2年球技大会

1月30日 絶好の冬晴れの中、バレーボールとドッジボールの競技で球技大会が開催されました。各クラスとも一致団結し大変盛り上がった大会となりました。



献血は命をつなぐボランティア

血液は、栄養や酸素を運ぶ、出血を止めるといった生命の維持に欠かせない役割を担っています。私たちの周りには、病気やけがで血液を必要としている人がたくさんいます。しかし、医療技術が進歩した今日でも血液は人工的に造ることができず、長期保存もできません。医療を支える血液は多くの方の善意による献血で支えられています。今回の献血ボランティアにも多くの生徒が自発的に参加してくれました。「和北の生徒さんには毎回本当に感謝しています」と日本赤十字和歌山支部の担当の方がおっしゃっていました。



中高生読書まつり POP コンクール

和歌山県立図書館で中高生読書まつり POP コンクールの表彰式が行われました。3年A組 高尾知歩美さんの『蜘蛛の糸』が奨励賞、3年A組 中塩路乃愛さんの『時給三〇〇円の死神』が佳作に選ばれました。



総合探求発表会

総合探求の1学年発表会を行いました。「地域を知る」のテーマで調べた内容を各クラスより代表メンバーが全体発表を行いました。和歌山の様々な地域の素晴らしさを再発見することができました。



テニスコート全面改修

全天候型テニスコート6面の全面改修がおこなわれ、1月末に完成しました。授業や部活動で思いっきり活動してください。

